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2月 16 日下午，刘谦经纪人何
晃杰发布长微博，首度澄清刘谦在
央视蛇年春晚上“找力宏”这句话的
来龙去脉。

在发布了长微博几分钟后，何晃杰
自己还转发了这一微博，并表示——

“忍不住！忍不住！还是忍不住将
事实真相说清楚！该如何就如何！
我们要对得起自己！”

长微博分 4 点，近 1500 字，首
先说明了“找力宏”是李云迪方面
的建议，也解释春晚导演组在事后
发声明，的确是因不知情。最后，
何晃杰还回应了部分网友对刘谦
魔术很烂的质疑，称刘谦本人认
为，那是其在春晚舞台上最好的
作品。

值得一提的是，刘谦在 2 月 15

日曾发微博对自己今年的表现作出
评价：“对我或魔术了解的朋友一定
知道，今年春晚可以说是我最满意、
最用心的一次表演了。我人生大部
分的努力，就体现在这9分钟的许多
细节上。我很开心。”而春晚总导演
哈文还在微博中与刘谦互动，转发
了他这一微博，并询问“元宵的节目
是啥呢？”

刘谦经纪人微博发布声明称——

李云迪主动提出“找力宏”
□新华社休斯敦2月 15日电（记者
张永兴 陈宇）

休斯敦火箭队前中锋、著名篮球
明星姚明15日被休斯敦市授予亲善
大使称号，以表彰他在火箭队效力期
间为休斯敦市以及中美两国文化交
流所做出的杰出贡献。

在当天的授予仪式上，休斯敦市
市长帕克对姚明为火箭队及休斯敦
市所做的贡献给予高度评价。她说，
自2003年作为休斯敦火箭队职业球
员以来，姚明参加了8届全明星赛事，
取得了非凡的成功，也促进了休斯敦
市与国际的交流，丰富了休斯敦社区
的文化，为了人类的福祉与利益，姚
明已经和正在通过自己无私的公共
服务做出宝贵的贡献。姚明的存在
使休斯敦市更加丰富，休斯敦市对姚
明致力于城市文化建设所做的贡献
表示感谢。

姚明在致辞中表示，感谢休斯敦
市给予自己亲善大使的称号，他会珍
惜这一称号，继续为休斯敦市与中国
城市以及中美两国的文化交流做出
自己的贡献。

□新华社曼谷2月16日电

在国际奥委会执行委员会作出将
摔跤项目剔除出2020年夏季奥运会
的决定 4天之后，国际摔跤联合会
（FILA）主席拉斐尔·马丁内蒂16日
因未通过信任投票而无奈离职。

正在泰国普吉岛举行的FILA执
委会会议16日传出马丁内蒂离职的
消息。

据日本籍副主席福田富昭介绍，
马丁内蒂在会议上未能通过信任投
票，随后这位从2002年起担任FILA

“掌门”的瑞士人提前离场。
福田富昭表示：“我们要讨论的是

通过什么方法可以将摔跤带回奥运
会，如果今天我们不能取得成果，会议
明天还将继续进行。”

国际奥委会在本月12日举行的
执委会会议上经过多轮投票决定，将
摔跤项目剔除出2020年夏季奥运会，
而此前外界猜测较多的现代五项、羽
毛球、跆拳道等项目仍保留在奥运会
25个大项中。

□祖运生

本报讯 我市80多名围棋好手度
过了一个紧张而难忘的春节，由洛阳
围棋道场举办的“洛酒杯”围棋比赛经
过3天8轮比拼，2月15日收枰。最
终获得高段组前3名的是陈刚、李震
浩、方浦，获得3段组前3名的是章瑞
博、王歆瑞、周欣然。

□据 新浪娱乐

2月16日，刘谦经纪
人何晃杰在其微博发布
声 明 ，对 春 晚 后“ 掌 掴
门”、改台词以及魔术被
揭秘等各种话题进行全
面回应。何晃杰在微博
中称，“找力宏”台词为李
云迪方面提出，而“变饺
子”台词为即兴发挥。他
也解释了春晚导演组在
事后发声明的确是因不
知情。最后，何晃杰还回
应了部分网友对刘谦魔
术很烂的质疑，称刘谦本
人认为，那是其在春晚舞
台上最好的作品。

很光荣
姚明被授予休斯敦市
亲善大使称号

很无奈
摔跤告别奥运 摔联主席离职

很较劲
我市围棋好手春节比高低

李云迪（左）、刘谦在春晚上表演节目 （新浪娱乐）

今年央视春晚的关注点之一，
就是刘谦与李云迪合作表演的魔
术，因刘谦在节目中调侃李云迪是
不是要“找力宏”而引发轩然大波。

首先是春晚导演组在微博上发

声明，表示这一台词是表演者自己
的主意，与导演组无关，并会在重播
中删除。之后，刘谦又在微博上表
示，自己的每一句台词都是商量过
的，暗指有人撒谎。之后，微博上更

有人传说，因此事，王力宏在春晚后
台掌掴了刘谦一嘴巴。虽然这一传
闻被王力宏和刘谦先后发微博，以
调侃形式否认，但并没有阻止传闻
愈演愈烈。

【事件回顾】“找力宏”引发轩然大波

【微博声明】“找力宏”的来龙去脉

许多人劝我，沉默是金，真相终会
有水落石出的一天。更多人劝我别得
罪某些人，吃亏就认了吧。但经过这
几天的反复思量，面对舆论的压力和
事实的扭曲，最后我还是决定说出真
相。真相在这，公道在人心。

1.“找力宏”这句笑话的提议，是演
出前由李方在对词时提出的。

是的，这不是临场发挥，是李方提
议我们说话时可以带到王力宏，理由
是这样更有宣传点。试问在春晚这么
重要的场合，刘谦有可能在台上乱说
话吗？刘谦本人在这个行业多年，会
不清楚什么话能说，什么话不该说
吗？在我方跟李方合作以及排练的过
程中，本来安排李先生是不太说话的，
所以一直都没有详细地对过每一句

话。在演出当天，李方经纪人表示由于
李先生不善言辞，应该在上台前再和刘
谦对一下词。当时双方的团队都在现
场，李方提出何不提一下王力宏的事，
因为去年的效果蛮好。我也特别谨慎
地问对方经纪人这样真的不介意吗，
换来的是一句：没问题，不介意！所以
我们就照约定的说了。当时真的没想
到事后会引起这样的轩然大波。至于
后来央视所发出的声明，那也是正常
的，因为央视从头到尾并不知情。

2.李先生在台上所说的“变饺子”
才是即兴发挥。

依照上台前的对词，原本两人的
对话应该是：

刘：我们来做点语言交流吧。
李：你吃过饭了吗？

刘：嗯，吃过了。我想我们还是进
入艺术的交流吧。

没想到在台上演出时却发生变
化。或许李先生认为“变饺子”的说法
更有趣，所以临时换了台词。刘谦一
听，当然就愣住了。没想到这件事后
来竟然被网友认为是他俩的对话全是
现场发挥的证据。

3.王力宏在后台动手打人事件纯
属无中生有。

刘谦和力宏本人已经亲自在微博
中澄清。

4.有人说，刘谦在演出中失手，因
此炒作此事转移注意力。事实上，刘
谦本人和国内外魔术界的专业人士都
认为，今年的魔术是刘谦至今在春晚
最好的作品。（www.sina.com.cn）

刘谦经纪人声明原文（本报有删节）
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